

Pourquoi je me suis abstenu

Le Seigneur m'a fait voir en songe qui était celui qui se présentait aux suffrages des français et qui disait aimer la France.

La scène se passe dans des ruelles d'une petite ville, une ville toute pavée et aux maisons en pierre.

Il me dit : *viens avec nous, nous avons besoin de toi.*

Je lui répons : *Non je n'en ai pas envie.*

Il insiste : *viens ! ce n'est pas difficile.*

Non ! laisse-moi tranquille. Je ne veux pas.

Puis il s'en va.

Au détour d'une autre rue, le voilà encore.

Il dit : *Viens !*

Je m'approche de lui, lui pose les mains sur les épaules, et à ce moment-là je ne vois pas ses dents, ce ne sont pas des dents, mais des tôles en fer blanc découpées en zigzag et non ébavurées.

À ce moment-là tout s'arrête.

Je n'irais pas voter.

Merci Seigneur de m'avoir renseigné.

Moïse